
Teilnehmer ( innen) siehe Teilnehmerliste

Lfd. 

Nr.
Thema Diskusionsergebnis Verantwortliche Termin

1 Begrüßung L. Thiemann

2
Ergebnisprotokoll der letzten 

Sitzung
Vortrag des Ergebnisprotokolls der letzten Sitzung D. Moser

3
Rückmeldungen der 

Arbeitskreise

Der Antrag zur Aufstellung von Grünabfall Containern 2 mal im Jahr 

ist abgelehnt. Wir bleiben dort am Ball. Wilde Müllkippen sind am 

besten mit einem Foto zu dokumentieren und an die städtischen 

Betriebe zu melden. ( Bonk)

B. Berghaus / U. Bonk

Holz ansammlungen entlang des Kanal. Nach langem versuchen ist 

jemand vom WSV erreicht worden der uns an den 

zuständigenFörster verwiesen hat. Wir bleiben am Ball

L. Thiemann

Ausbau L591 incl. Radweg. Der Fachbereich 5 hat die Information 

gegeben das die Straße noch in 2017 saniert werden soll, jedoch 

ohne einen Radweg zu bauen da hierfür keine Mittel bereitstehen. 

Die Idee Teilstücke des Radweges soweit wie die Grundstücke zur 

Verfügung stehen soll nachverfolgt werden.

U. Bonk / Thiemann

Ergebnisprotokoll
Sitzung des Stadtteilbeirates Rodde / Kanalhafen

Datum der Sitzung : 30.03.2017

Beginn: 19:30 Uhr

Ort: Jägerkrug



Stadtteilwettbewerb Schulgarten. Am 9.03 hat ein Arbeitseinsatz 

zum düngen und verfollständigen eines vorbereiteten 

Insektenhotels stattgefunden. Desweiteren wurden 60 Kartoffeln 

zum keimen an die Klassen ausgegeben. Das pflanzen von Salat, 

Erdbeeren,Radieschen und den Kartoffeln steht noch aus. Die 

Prämierung des Projektes findet im Mai statt. 

L. Thiemann

Status gestellter Anträge: die Reinigung des Radweges an der 

Tovarstr. soll in nächster Zeit erfolgen. Die Gullideckel Sanierung 

des Listweg höhe Friedhoff soll n 2017 erfolgen

L. Thiemann

4 Spielplatz Listweg.

Attraktionssteigerung und Modernisierung Spielplatz Listweg für 

Kleinkinder. Maßnahmen sollen im Frühjahr 2017 umgesetzt 

werden. Hierfür stehen 13500 € bereit.

L. Thiemann

5 Defibrilator

Die Vorführung eines Defibrilator wurde verschoben. Ein möglicher 

Standort für den Defi währe das Büdchen oder aber auch die 

Schule. Sponsoren für das Projekt sind jederzeit erwünscht.

L. Thiemann

6 Straßenausbau am Backhaus
die Abstimmung über den Ausbau der Straße am Backhaus wurde 

einstimmig unter den anwesenden StbR befürwortet.
L. Thiemann

7

Tempo 30 vor der Schule.Der erste Antrag wurde abgelehnt. Das 

Thema soll erneut aufgegriffen werden. Ende April tagt der 

Fachausschuß zu dem Thema, Infos folgen. Die Straße im Lied ist 

erst für 2020 vorgesehen.

M. Staggenborg

8 Verschiedenes
Infoboxen für Pro Rodde, die Boxen sollen an div. Stellen installiert 

werden. Die Boxen werden aus dem Budget des StbR bezahlt.
L. Thiemann

Die beiden Damen die sich bisher um die Pflege der Bücher 

Telefonzelle gekümmert haben möchten ihr Arangement beenden. 

Hierfür werden zwei Personen gesucht die dieses Ehrenamt 

übernehmen möchten.

L. Thiemann



Termine
Der nächste öffentliche sitzungstermin ist auf den 13. Juli um 19:30 

Uhr im Jägerkrug gelegt.
L. Thiemann
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